



**GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD**  
**OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS**



---

*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

**Nota de Prensa Nº 025– 2013-GR.CAJ-DRSC/COMUNIC**

## **Oficina de Epidemiología: disminuye incidencia de casos de malaria en la región**

**En el Día Mundial de la Malaria, director informó de acciones que se vienen realizando y pidió a la población participar**

La Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA) recuerda este jueves 25 de abril el Día Mundial de la Malaria, enfermedad que a pesar de los esfuerzos institucionales por erradicarla sigue presentándose a nivel regional.

El director del área de Epidemiología, Jorge Bazán, manifestó que “en Cajamarca hay una tendencia de disminución de casos de malaria y esto se debe a las actividades que venimos realizando, sobre todo el control de vectores (mosquito que transmite esta enfermedad)”.

“A través de la vigilancia vectorial y la captación oportuna de familias y de sintomáticos es que la malaria está bajo control presentándose en el presente año solo tres casos en la provincia de Cajabamba”, señaló.

Agregó asimismo que el diagnóstico precoz que advierte la presencia de parásitos en la sangre es muy importante para lo cual existen equipos capacitados en cada establecimiento de salud para realizarlos.

“Cualquier febril debe acudir al establecimiento para su tratamiento y, de ser el caso, recibir el acompañamiento del personal de salud. Además la población debe utilizar mosquiteros en los lugares donde se presente esta enfermedad”, recomendó.

Cabe indicar que la Organización Mundial de la Salud eligió como lema este año “Invertir en el futuro, derrotar la malaria” porque el progreso en el control de la enfermedad o su eliminación debe ser mantenido e intensificado.

**Se agradece su difusión.**  
**Cajamarca, 25 de abril de 2013.**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**DIRESA CAJAMARCA**